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Protokoll der Mitgliederversammlung   
des Tennis - Club Rot Weiß e.V. Steinheim  

vom Freitag, 15 Februar 2019 
in den Räumlichkeiten der Tennishalle  

 

   Von – bis 
TOP 

Beginn: 19:00 Uhr   

Ende:  20:06 Uhr   

Teilnehmer:    

1 Marc-Oliver Müller (Präsident) 6 Timm Waldhoff (Jugendwart) 

2 Michael Dellwig (zweiter Vorsitzender) 7 Martin Walter 

3 Dirk Siekendieck (Schatzmeister) 8 Rudi Möcklinghoff 

4 Werner Lödige (Schriftführer) 9 Rainer Krekeler 

5 Patrick Bunte (Sportwart) 10 Gerd Neudeck 

Gast: Ernst - F.W. Meißner  = Entschuldigt 

Protokoll Michael Dellwig    
       

    
__________________________________________________________________________ 
 
 

TOP Thema:  

1 Begrüßung und Feststellung der Anzahl der Mitglieder durch den Präsiden-
ten 

Der Präsident, Marc-Oliver Müller begrüßt alle anwesenden Mitglieder und Gäste. 
Er stellt fest, dass zur Mitgliederversammlung schriftlich und fristgerecht, somit 
ordnungsgemäß eingeladen wurde. 
 

 

2 Feststellung der Anzahl der stimmberechtigten Mitglieder 
Der Präsident stellt fest, dass 8 stimmberechtigte Mitglieder anwesend sind. 
 

 

3 Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wird von der Mitgliederver-
sammlung genehmigt. 
 

 

4 Geschäftsbericht des Vorstandes  
Der Präsident berichtet über die Aktivitäten der letzten Spielzeit und die Planun-
gen für die neue Spielzeit. 
Der Schatzmeister stellt die aktuelle wirtschaftliche Situation des Vereins vor. 
 

 

5 Bericht der Kassenprüfer 
Kassenprüfer, Martin Walter berichtet von der durchgeführte Prüfung. Von Seiten 
der Kassenprüfer wurden keine Unregelmäßigkeiten festgestellt. Die Bücher be-
finden sich in einem den Grundsätzen ordnungsgemäßer Buchführung geeigne-
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ten Zustand.  
 

6 Entlastung des Vorstandes 
Martin Walter beantragt die Entlastung des Vorstandes. 
 

 Die Entlastung des Vorstandes erfolgt durch die Mitgliederversamm-
lung einstimmig. 

 

 

7 Wahl der neuen Kassenprüfer 
Folgende Kassenprüfer werden von den Anwesenden gewählt: 

1. Kassenprüfer: Martin Walter  
2. Kassenprüfer: Rainer Krekeler 

 
 Die gewählten Kassenprüfer bedanken sich für das Vertrauen und 

nehmen die Wahl an. 
 

 

8 Neuwahlen des Vorstandes  
 
Zum Wahlleiter wird Rainer Krekeler ernannt. Es besteht in der Mitgliederver-
sammlung Einigkeit darüber, dass die Wahlen offen durchgeführt werden. 
 
Rainer Krekeler schlägt für das Amt des Präsidenten Marc - Oliver Müller vor. 
Weitere Kandidaten aus der Mitgliederversammlung werden nicht vorgeschlagen. 
Marc - Oliver Müller wird von der Mitgliederversammlung einstimmig gewählt. 
 

 Marc - Oliver Müller bedanken sich für das Vertrauen und nimmt die 
Wahl an. 

Marc- Oliver Müller übernimmt die Wahlleitung. 
 
Er schlägt Michael Dellwig als zweiten Vorsitzenden vor. 
Weitere Kandidaten aus der Mitgliederversammlung werden nicht vorgeschlagen. 
Michael Dellwig wird von der Mitgliederversammlung einstimmig gewählt. 
 

 Michael Dellwig bedanken sich für das Vertrauen und nimmt die 
Wahl an. 

 
Als Schatzmeister schlägt der Präsident Dirk Siekendieck vor. 
Weitere Kandidaten aus der Mitgliederversammlung werden nicht vorgeschlagen. 
Dirk Siekendieck wird von der Mitgliederversammlung einstimmig gewählt. 
 

 Dirk Siekendieck bedanken sich für das Vertrauen und nimmt die 
Wahl an. 

 
Als Schriftführer schlägt der Präsident in Abwesenheit Werner Lödige vor. 
Weitere Kandidaten aus der Mitgliederversammlung werden nicht vorgeschlagen. 
Werner Lödige wird von der Mitgliederversammlung einstimmig gewählt. 
 

 Es liegt ein schriftliche Erklärung von Werner Lödige vor, dass Er im 
Fall seiner Wahl die Wahl annimmt und sich für das Vertrauen be-
dankt.  
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Als Sportwart schlägt der Präsident in Abwesenheit Patrick Bunte vor. 
Weitere Kandidaten aus der Mitgliederversammlung werden nicht vorgeschlagen. 
Patrick Bunte wird von der Mitgliederversammlung einstimmig gewählt. 
 

 Es liegt ein schriftliche Erklärung von Patrick Bunte vor, dass Er im 
Fall seiner Wahl die Wahl annimmt und sich für das Vertrauen be-
dankt.  

 
Als Jugendwart  schlägt der Präsident Tim Waldhoff vor. 
Weitere Kandidaten aus der Mitgliederversammlung werden nicht vorgeschlagen. 
Tim Waldhoff wird von der Mitgliederversammlung einstimmig gewählt. 
 

 Tim Waldhoff bedanken sich für das Vertrauen und nimmt die Wahl 
an. 
 

9 Bekanntgabe des Haushaltsvorschlages 2019 und dessen Genehmigung 
Der Schatzmeister stellt den Haushaltsvorschlag 2019 der Mitgliederversamm-
lung vor.  

 Der Haushaltsplan wird einstimmig angenommen. 
  

 

10 Information zur möglichen Veränderungen in Bezug auf die Tennishalle und 
Beschlussfassung zu einem möglichen Verkauf unseres angrenzenden 
Grundstücks (Wäldchen) 
 
Der Präsident erläutert der Versammlung den Sachverhalt. 
Um langfristig den Spielbetrieb in der Tennishalle aufrecht zu erhalten, müssen 
erhebliche Investitionen durchgeführt werde. Dazu ist die aktuelle Eigentümerge-
meinschaft nicht bereit. 
Es hat sich ein Investor in der Person von Ernst - F.W. Meißner gefunden, der 
bereit ist diese nötigen Investitionen vorzunehmen.  
 
Der Investor stellt seine Überlegungen der Mitgliederversammlung vor. Er betont, 
dass die Halle solange es den Tennisverein gibt, als Tennishalle genutzt werden 
kann. Voraussetzung hierfür ist natürlich, dass es sich wirtschaftlich rechnet. 
 
Folgende drei Voraussetzungen müssen aber vorliegen: 

 Die Eigentümergemeinschaft veräußert die Halle an Ihn.  
Hierüber liegen unserm Schatzmeister schon Absichtserklärungen vor. 

 Die Stadt Steinheim stimmt der Veräußerung zu.  
Die Zustimmung der Stadt liegt unter der Voraussetzung vor, dass min-
destens noch 10 Jahre die Halle für den Tennissport genutzt wird. 

 Verkauf des angrenzenden Grundstücks durch den Tennis-Club Rot Weiß 
e. V. Steinheim. 

 
Nach Möglichkeit sollen alle drei Voraussetzungen  zeitnah abgeschlossen sein, 
damit im Sommer die nötigsten Investitionen getätigt werden können, damit zur 
nächsten Winterspielzeit eine gut bespielbare Halle zur Verfügung steht. 
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Das Grundstück wird vom Verein bisher nicht genutzt. Es sollte für zwei weitere 
Tennisplätze (5+6) genutzt werden. Da aber die Nachfrage in den letzten Jahre 
sehr rückläufig war und auch für die Zukunft ein Bedarf nicht festgestellt werden 
kann, schlägt der Präsident der Mitgliederversammlung eine Veräußerung des 
Grundstücks an den Investor vor. 
 

 Die Mitgliederversammlung beauftragt den Vorstand mit sieben 
Stimmen, einer Enthaltung und keinen Gegenstimmen den mögli-
chen Verkauf mit dem Investor zu verhandeln.  
Der Vorstand soll für den Verein das bestmögliche Ergebnis erzie-
len.  
Der Vorstandsbeschluss soll Einstimmig erfolgen.  

  

11 Informationen zum Datenschutz 
Dirk informiert über die aktuellen Datenschutzbestimmungen. 
 

 

12 Beschlussfassung über vorliegende Anträge 
Weitere Anträge liegen der Versammlung nicht vor. 

 

13 Verschiedenes 
 Die Stadtmeisterschaften 2019 werden wieder vom Verein geplant. Wir 

werden uns mit den anderen Vereinen noch abstimmen.  
Einen Termin für die Stadtmeisterschaften gibt es noch nicht. Aber schon 
einen Sponsor mit der Vereinigten Volksbank. 

 Ernst - F.W. Meißner beantragt die aktive Mitgliedschaft im Verein. Die 
Versammlung bedankt sich und begrüßt das neue Mitglied. 

 Für die Sommerspielzeit 2019 ist noch eine Werbefläche (Werbebanner) 
nicht belegt. Ernst - F.W. Meißner wird versuchen die Spedition 
Mahlmann als Werbepartner für das Banner zu gewinnen.   

 

10 Ende der Sitzung 
Der Präsident bedankt sich bei allen Anwesenden für die rege Diskussion und 
beendet die Sitzung um 20:06 Uhr. 

 

 
 
Mit freundlichenGruß 
  
 
 
M. Dellwig 
 
 


